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令和６年度 第２回 白子小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日時 令和６年６月１１日（火）  １０：３５～１１：２０  授業参観 

１１：３５～１２：２０  協議会 

 

２ 場所 各クラス・コンピュータ室 

 

３ 運営協議会委員長より 

  あいさつ 

 

４ 学校長より 

  ・津波避難訓練では白子中まで 31 分で行くことができた。地震が起きて、津波

が来るまで 60 分と想定すると、逃げ切るのに十分な時間である。 

  ・登校指導でいつも民生委員のみなさんに立ってもらっている。ありがとうござ

います。 

  ・2 年、3 年は町たんけんを行っており、引率や訪問先などで、地域のみなさん

に協力をいただいている。 

  ・PTA 海岸清掃に 200 人以上の方に協力していただいた。 

  ・10 日（月）よりプールが始まっている。 

 

５ 協議内容（○委員の発言，●回答等） 

（１）今後の行事について説明 

・水泳授業    （6/10～） 

・1年生     防犯（万引き）教室（7/16） 

 2年生・3年生  町たんけん（5/20、6/3、11、18） 

4年生     社会見学（6/18）、テトラポット見学（7/1） 

5年生     自然教室（7/5） 

    ・運動会     （10/26） 

 

（２）授業参観の児童の様子について 

  ・体育館でのエアコンは大変ありがたい。エアコンがついている体育館は市内

で 3 校だけだが、鈴鹿市は今年度 17 校、設置予定。校舎は古いが、他市と

比べると体育館の環境は良い。 

   

〇音楽室にある楽器は使う機会があるか。 

  ●音楽授業で合奏の単元がある。また、6年生を送る会や鈴鹿市音楽会（4年
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生）では合奏も披露している。音楽を得意とする先生も多い。 

  〇楽器を使う機会があると、興味関心があるので、ぜひ使ってしてほしい。 

  〇子どもたちはみんな歌が上手だと思う。ぜひ、もっと伸ばしてほしい。  

   

  〇トイレのスリッパがきれい。ロッカーも整頓されている。日頃の先生のご指

導のおかげか、今日のためなのか・・・どちらにしろ、良かった。気持ちが

よい。 

   

〇音楽室の床、ひどい。（絨毯が剥がれている場所がある）子どもたちの教育環

境を考えると、どうにかならないかと思う。 

  ●校舎自体がとても古い。校舎施設修繕要望で上げていく。 

   

  〇洋式トイレはあるか。 

  ●各階、１つはある。いつもは児童が掃除をするが、学期末に教員が掃除する。 

   掃除をしていてもなかなかきれいにならないところもある。すべて、洋式に

するのは難しい。人によっては和式の方が良い場合もある。トイレが汚い学

校はよくない。鈴鹿市も順番にトイレ改修は考えているところ。 

    

 （６）意見交流 

   〇絵本の読み聞かせはどうなっているか。昔は先生が、自分の担任のクラス以

外のクラスでも読み聞かせをしていた。コロナ前は活発にブックックの活動

も行っていた。ぜひ、またやってほしい。 

   ●先日、ブックックさんより、1学期に 1度だった、朝の読み聞かせを増やしたいとお

話があった。また少しずつ、いろんな活動も考えていただいている様子。 

   

 （７）教育支援課より 

  ・どのクラスも落ち着いた授業を見てもらった。次回は 9 月にまた参観してもら

うが、今日の様子からどんな風に変わるのか覚えておいてほしい。 

  ・どのクラスもロッカーの使い方が工夫されている。ランドセルを立てて、右側

に教科書等を置いて、ロッカーを有効的に使っていた。また教室の環境整備も

されており、どの教室もきれいだった。トイレのスリッパ、昇降口等、また次

回も見ていただきたい。雑巾のかけ方もすばらしい。 

  ・今回、話題に上がった音楽室の件は必ず、担当者に伝え、情報共有をさせてい

ただく。 

  ・トイレについて。昔、一般の方でどれぐらい洋式があるかリサーチされた方が
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いた。校舎についても鈴鹿市の予算を考えると、新校舎建築というよりも、今

の校舎をより安全に長く使ってほしいという考え。 

 

６ 配布物 

・令和６年度第３回学校運営協議会開催について案内 

・非認知能力のパンフレット配布。鈴鹿市の取り組みの紹介。 

・学校だより 

・学校要覧 

・白子小学校危機管理マニュアル（修正版） 

・地震（震度５強以上）発生時及び南海トラフ地震臨時情報発表時等に伴う対応につ

いて  

 

７ その他 

  今後の学校運営協議会の予定について 

 

 


